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Abstract (en)
The profile strip (10) has a moulded-on, strip-shaped protective strap (30) for one of the surfaces. The protective strap can be deformed so that it can
be adapted to fit a part (94) projecting out from the surface. This deformab-ility can be obtained by providing the protective strap with at least one
notch (88) formed on its rear side. The notches may divide the protective strap into strip-shaped sections.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Profilleiste zum Herstellen eines Übergangs zwischen zwei aneinander angrenzenden Flächen eines Gebäudes,
wobei die Profilleiste (10) eine Anschlußeinrichtung (12, 13), mittels derer im Einbauzustand eine Verbindung zwischen der Profilleiste (10) und
der angrenzenden einen Fläche hergestellt wird, und eine angeformte streifenförmige Schutzlasche (30) aufweist, die im Einbauzustand die
angrenzende andere Fläche überdeckt, wobei erfindungsgemäß vorgesehen ist, daß ein verformbares Band 47) an der Schutzlasche (30) befestigt
ist und eine Haftgrundlage für eine Schutzfolie (49) bildet, wobei zum Anpassen an ein von der anderen Fläche hervorstehendes Bauteil (94, 95)
das Band (47) gegenüber der Schutzlasche (30) leichter durch Umbiegen verformbar ist. <IMAGE>
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